

Vecino denuncia asquerosa contaminación de su patio con aguas servidas de otra casa

Carlos Mattheus, residente de la Villa Puerto Nuevo de Cartagena, alzó la voz para revelar un grave problema sanitario que afecta a su hogar. Pese a realizar múltiples denuncias, no ha recibido una solución concreta.



EL ASQUEROSO PATIO FANGOSO DE CARLOS MATTHEUS.

Juan Olivares Meza
cronica@lidernanantonio.d

En las entrañas del sector #2 de la Villa Puerto Nuevo de Cartagena, donde el mar abraza la costa con su azul surrante, se esconde un drama tan silencioso como nauseabundo, ya que desde hace un año Carlos Mattheus Salazar, un vecino de la calle Las Rocas, ha visto cómo su hogar se ha transformado en un verdadero purgatorio terrenal.

Según denuncia este vecino, desde abril del 2024 un fétido río de aguas servidas, proveniente de la propiedad contigua, inunda su terreno, convirtiendo su vida en una pesadilla olfativa.

El hedor, intenso y penetrante, se cuela por cada rincón de su casa. Las moscas zumban como espec-

tros, recordándole constantemente la presencia de la putrefacción. Las paredes, empapadas de humedad y pestilencia, parecen llorar. La tierra de su patio, convertida en un lodazal putrefacto, se ha convertido en un cementerio de sueños y esperanzas.

EL PROBLEMA

"Aquí en la villa no tenemos el servicio de alcantarillado domiciliario, por ende, las casas están provistas de pozos o fosas sépticas. Desde la casa vecina las aguas servidas están filtrándose hacia mi propiedad en un problema que viene desde abril del año pasado, cuando realicé la primera denuncia en la Oirs (Oficina de Información Reclamos y Sugerencias) de la Municipalidad de Cartagena y no en-



LAS FILTRACIONES DE LA CASA CONTIGUA CONTAMINAN EL PATIO DE ESTE VECINO DE CARTAGENA.

2024

empezaron las filtraciones de la casa vecina que tienen contaminado el patio de Carlos Mattheus.

regaron ninguna solución, aunque vinieron, revisaron, sacaron fotos, videos, hablaron con el vecino, que es arrendatario, y

él no hace nada porque es solamente arrendatario" dijo a nuestro diario Carlos Mattheus.

El afectado agregó que "la dueña de la casa vive en el extranjero y las personas que están a cargo de la propiedad son unos sobrinos, que tampoco hacen nada, mientras yo sigo con toda la hediondez a orina, mierda y agua tan sucia que el terreno ya se puso verde".

Carlos Mattheus Salazar asegura que ha recla-

mado y clamado al cielo y a las autoridades sin respuesta. Ha presentado denuncias, ha aportado pruebas irrefutables como fotos y videos, pero sus gritos se han perdido en la burocracia y la indiferencia.

RESPUESTA MUNICIPAL

Con todos los antecedentes aportados por este vecino contactamos a la Municipalidad de Cartagena para consultar por este problema y desde Comunica-

“Es como vivir en un infierno. No puedo abrir las ventanas, no puedo disfrutar de mi hogar. Me siento atrapado en una pesadilla de la que no puedo despertar”,

Carlos Mattheus Salazar su patio se inunda de agua sucia

ciones nos respondieron que si bien conocen este caso y recibieron los datos del denunciante; por tratarse de un problema entre privados el municipio no tiene injerencia alguna y que debiera ser la Seremi de Salud la que intervenga.

Mientras, don Carlos Mattheus asegura que con el calor del verano estar en el patio de su casa "es como vivir en un infierno. No puedo abrir las ventanas, no puedo disfrutar de mi hogar. Me siento atrapado en una pesadilla de la que no puedo despertar, sin que ningún organismo me ayude a tener alguna respuesta, alguna solución".